

**Bericht über den 1. Spieltag der AK30 Herren am 6. Mai 2023
auf der Golfanlage Landgut Dreihof in Essingen bei Landau**

Voller Euphorie nach dem Aufstieg „am grünen Tisch“ (Nachrücker auf Platz 3 der Tabelle 2022) sind wir am Freitag zur Proberunde mit Übernachtung zum Saisonauftakt am Samstag in die Pfalz gefahren. Bei gutem Wetter und guter Laune haben wir einen sehr schönen und gepflegten Golfplatz angetroffen.

Die ersten beiden Plätze machten (wie fast zu erwarten) die Mannschaften vom GC Bostalsee und vom GC Wiesensee unter sich aus, wobei Bostalsee mit 4 Schlägen Vorsprung die Oberhand behielt.

Es war diesmal ein äußerst enges Rennen um die Plätze 3 bis 6. Der 3. Platz wurde zwischen den Mannschaften des Gastgebers und des GC Kurpfalz geteilt. Knapp dahinter mit 2 Schlägen Rückstand folgte auf Platz 5 der GC Nahetal, mit 5 weiteren Schlägen dahinter landeten wir leider auf dem 6. Platz.

Der 2. Spieltag wird am 3. Juni im GC Wiesensee ausgetragen. Wir werden gut vorbereitet und fast in Bestbesetzung antreten und hoffen einen der vorderen Ränge zu belegen. Aufgrund der Neustrukturierung der Ligen 2024 wird Platz 3 zum Aufstieg in die 2. Liga berechtigen – und den haben wir voll im Fokus. Mit nur 2,5 Punkten Rückstand auf Platz 3 und dem Heimspiel noch vor uns sehen wir dieser Aufgabe optimistisch entgegen.

Mit sportlichen Grüßen

Gernot Klement

Die Mannschaftsergebnisse:

Club	Brutto	+/-	Platzierung
GC Bostalsee	517	+ 85	1
GC Wiesensee	521	+ 89	2
GC Landgut Dreihof	532	+ 100	3
GC Kurpfalz	532	+ 100	3
GC Nahetal	534	+ 102	5
GC Domtal Mommenheim	539	+ 107	6

Unser Team von Mommenheim:

Spieler	Brutto	+/-
Scherer, Frank	87	+ 15
Warawa, Alexander	89	+ 17
Becker, Paul	89	+ 17
Becker, Adrian	90	+ 18
Schneider, Helge	90	+ 18
Klement, Gernot	94	+ 22
Ertingshausen, Holger	(94)	(+ 22)
Janusch, Sandro	(98)	(+26)

Impressionen:



